

## Todo preparado en el Ferial del Corpus con una amplia programación organizada por la Diputación de Granada

Francis Rodríguez y Marifrán Carazo han revisado los últimos preparativos de la caseta que Diputación y Ayuntamiento compartirán en el Recinto Ferial

---

miércoles 22 de mayo 2024

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto a la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, ha visitado el Recinto Ferial, donde ha destacado la gran oferta que se va a ofrecer en la caseta tras la apuesta que ambas instituciones han decidido hacer para compartir espacio, uniendo esfuerzos y optimizando los recursos públicos.

Rodríguez ha aprovechado para invitar a todos los granadinos y visitantes para que disfruten de la amplia programación diseñada en la caseta que va a llenar de vida cada uno de los días de la feria y que arrancará el sábado 25 de mayo con el concierto de Siempre Así, tras el encendido, al que proseguirá la Orquesta La Rebelión. El domingo 26, la actuación de La Tentación; el lunes 17, la Orquesta Millenium; el martes 28, una fiesta infantil a cargo de Cantajuego, en el día para los más pequeños con los precios reducidos en los columpios, antes de la actuación musical de Paco Candela y la Orquesta Vintash en la caseta del ayuntamiento y la Diputación; el miércoles

29, Los Yakis y la Orquesta Vintash; la actuación musical de El Pitu el jueves 30, al que seguirá la Orquesta La Tentación; Tamara Jerez, el viernes 31 de mayo, y la Orquesta La Travesura; y el cierre, el sábado 1 de junio, con la Orquesta Profecía.

“Estamos ante una programación de primer nivel que será sin duda un gran atractivo fruto de la unión y el trabajo conjunto entre las dos instituciones”. Por último, ha recordado que en la caseta también tendrá lugar la entrega de placas y delantales a las empresas nuevas que se suman a la marca Sabor Granada de la Diputación Provincial y el miércoles, el encuentro con los alcaldes y alcaldesas de toda la provincia.

Por su parte, el Ayuntamiento ha invertido 1.932.795 euros en obras de mejora y modernización. La alcaldesa, Marifrán Carazo, ha invitado a los granadinos y granadinas “a disfrutar de la que seguro será la mejor feria de los últimos años, en un espacio verde, accesible, cómodo para el visitante y con mejores servicios y prestaciones”.

## Video Lse

